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ATA Nº 07/2023. 

 

Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de junho de dois mil e vinte e três (2023), 

às 13:30 horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, 

localizada à Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-se os 

membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 

da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (CACS-

FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. 

Gustavo Felix Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo 

cumprimentou a todos dando boas vindas e na sequência passou a palavra 

para a Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato para verificar a pauta 

dos assuntos pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 1) Leitura, análise e 

aprovação das Atas de nºs. 05 e 06/23; 2) Informações sobre as respostas 

dos Relatórios realizados pela Comissão para Análise de Folhas de Pagamento 

do Quadro do Magistério Público Municipal, referente ao 4º trimestre de 2022 

e 1º trimestre de 2023 e 3) Outros assuntos que serão relatados na plenária. 

Após, o Secretário Gustavo fez a leitura das Atas das reuniões anteriores, sob 

nºs. 05 e 06/23, tendo os Conselheiros analisado as mesmas aprovando por 

unanimidade. Tendo o Secretário Gustavo recebido as respostas dos 

Relatórios, os quais deram origem aos Processos 3.807/23 enviado ao 

Departamento de Recursos Humanos, e 4.976/23 enviado ao Prefeito 

Municipal, fez a leitura dos mesmos dando ciência aos Conselheiros das 

medidas que já estão sendo tomadas pela Prefeitura Municipal para a 

regularização dos apontamentos efetuados pela referida Comissão. Após a 

Conselheira Alcineide Castro Gusmão solicitou ao Secretário uma cópia do 

Decreto que estipula o valor da refeição aos motoristas que fazem viagens 

para outros Municípios. O Secretário Gustavo informou também sobre a 

necessidade da criação de uma Comissão de Planejamento Orçamentário para 

2024, composta por membros titulares deste Conselho, tendo se manifestado 

para integrá-la os Conselheiros João Paulo Mori, Alcineide Castro Gusmão e 

Edineia Aparecida da Silva Buss. Na sequência, a Presidente Valéria propôs a 

data de 25/07/23 para a próxima reunião, estando todos os Conselheiros de 

acordo. A Conselheira Geise Cristina Rita, solicitou seu desligamento da 

Comissão para Análise de Folhas de Pagamento, devido motivos particulares, 

mas disse que continuará a integrar referido Conselho. A Presidente solicitou 

manifestação de Conselheiros para substitui-la, mas como não houve 

manifestação permaneceram as Conselheiras já nomeadas. Após, atendendo 

solicitação do Conselheiro Marcelo Castro Olivato Barbosa, o Secretário 

Gustavo informou sobre as campanhas que são realizadas nas escolas 

municipais em conjunto com a Secretaria Municipal de Saúde. Nada mais 

havendo a tratar, o Secretário agradeceu a presença de todos, assim como a 

Presidente Valéria Rosimeire Vicentin Moscato, agradeceu a participação dos 

Conselheiros e também ao Secretário Gustavo pelas informações prestadas, 



dando-se por encerrada a reunião, Eu, Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, 

Secretária Executiva do CACS-FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a presente 

Ata, a qual após lida e achada de conforme, vai assinada por mim e demais 

presentes à reunião. Barra Bonita, 28 de junho de 2023.Mariza Ivanete 

Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon – Secretário Mun.  de Educação, 

Valéria R. Vicentin Moscato – Presidente, Edineia Ap. da Silva Buss – Vice-

Presidente, Leila Cristina Fernandes, João Paulo Mori, Alcineide Castro 

Gusmão, Geise Cristina Rita, Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Leivilane 

Cristina Leme Marques, Marcelo Castro Olivato Barbosa. 

 

 

 

 


